
 

 

Hallo alle miteinander. 

 

Erstmals wünsche ich euch ein frohes neues Jahr mit ganz viel Glück und Gesundheit.  

Ich hoffe ihr konntet eure Feiertage mit euren Familien und Freunden geniessen. 

 

Ich hätte meine Feiertage nicht besser verbringen können. Ich war zwei Wochen mit meinen 

Eltern in einem Wohnmobil in Spanien auf Rennstrecken unterwegs. Ich habe die Zeit mit 

meiner Familie sehr genossen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Wir haben Weihnachten in 

Cartagena auf der Rennstrecke 

verbracht. Und ab dem 27. Dezember 

ging dann die Action auf meinem 

Trainingsbike los. Zum Trainieren auf den grossen Rennstrecken habe ich eine Honda CBR 

600ccm. Das ist ein super Training für mich, denn dieses Motorrad ist viel schwerer und auch 

schneller als mein Rennmotorrad. Denn es ist sehr wichtig, im Winter den Speed und das 

Gefühl für die Geschwindigkeit nicht zu verlieren. 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

In Cartagena fuhr ich insgesamt 5 Tage. In diesen Tagen gab es ab und zu mal ein Plausch 

Rennen in den verschiedenen Kategorien. Manchmal waren die Rennen nach Kubikzahl der 

Motorräder aufgeteilt, und manchmal war es gemischt. Also da fuhr ich mit meiner 600ccm 

Maschine gegen 1000ccm Maschinen. Diese Rennen waren super spassig und auch ein 

Hammer Training. 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



 

 

Am 31. Dezember gab es dann das traditionelle 4h Rennen. Das 4h Rennen wird in zweier 

Teams gefahren. Bis jetzt fuhr ich alle 4h Rennen mit einem schweizer Freund Pepé.  

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bei einem 4h Rennen ist es nicht unbedingt wichtig die schnellsten Rundenzeiten zu fahren, 

sondern konstant und fehlerfrei zu fahren. Pepé und ich haben alle 40min den Wechsel 

gemacht. Es war absolut toll. Nach 4h fuhren wir tatsächlich als erster über die Ziellinie. Von 

über 30 Teams haben wir gewonnen. Wir konnten es nicht glauben und waren so glücklich.  

 

 



 

 

 



 

 

Am 1. Januar fuhren wir dann in den Süden von Spanien nach Jerez. Dort fuhr ich dann noch 

zwei Tage.  

Auch dort war es ein super Training, da es auch eine Rennstrecke ist auf welcher ich dieses 

Jahr ein Rennen habe. 

 

 

 
Nun bin ich wieder zurück in Valencia und voll im Training. Ich bin sehr motiviert und freue 

mich jetzt schon riesig auf die bevorstehende Saison. 



 

 

 

 

 

 

 

Ich hoffe, dass euch mein Blog gefallen hat und wünsche euch eine gute Zeit. 
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